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On s’approche du clap de fin ! 
Une belle saison sportive se termine, saison qui a
vu la belle dynamique du club continuer. 

Toutes nos catégories jeunes, U13, U15, U17 et U18,
garçons et filles, ont une équipe qui a pu jouer au
plus haut niveau départemental. Nos séniors 2
garçons retrouveront la région l’année prochaine,
après avoir validé leur ticket à Gières, dernier
match d’une phase retour parfaite (5 Victoires en
autant de matchs).

Nos équipes séniors SM1 et SF2 vont commencer
les play-offs le week-end du 17 et 18 Mai. Les filles
rencontreront l’AL Perignat, alors que les garcons
joueront contre Firminy Chazeau-Fayol.
Enfin, nos U20 iront affronter en quart de finale
l’Ouest Lyonnais, samedi 18 Mai.

On souhaite bonne chance a toute nos équipes,
avant de se pencher sur l’accueil des finales
départementales, et attaquer la période des
tournois.

L’équipe SMH Basket
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RECHERCHE DE PARTENAIRES

RÉUNION DU CLUB

  Dans une démarche proactive visant
à dynamiser le club, les membres de
SMH Basket se sont réunis le 12 Avril
pour discuter de l'avenir prometteur
de leur équipe. La réunion, qui a
rassemblé un représentant de chaque
équipe, les coachs, dirigeants,
bénévoles, a mis en lumière un défi
crucial : la recherche de partenariats,
entravée par un manque de contacts
internes au sein des entreprises
locales.

Alors que le club fait face à un grand
défi financier, il souhaite rester un
club accessible à tous, notamment en
gardant des prix de stage bas, mettre
a disposition les mini-bus, mettre a
disposition des licenciés, des
entraineurs diplômés.
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  Les partenariats locaux peuvent
nous fournir les ressources
nécessaires pour conserver cette
idéologie.
Cependant, un obstacle majeur a été
identifié : le manque de contacts
internes aux entreprises. 

  C’est donc un appel aux réseaux de
chacun qui a été effectué par l’équipe
dirigeante, afin d’avoir les contacts au
sein des entreprises.
Des flyers ont été distribués, et vous
pouvez en demander auprès de
Louise ou de Maëlys, si besoin.

  Le coach de votre équipe ou celle de
votre enfant devrait prochainement
vous contacter afin de faire un retour
plus en détails sur cette démarche
visant à conserver la dynamique
actuelle du club.
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NOTRE PRÉSIDENT, MICHEL FARGE, A PRIS LA PAROLE A CE SUJET. RETROUVEZ SON INTERVENTION,
“POURQUOI DEVENIR PARTENAIRE AVEC SMH BASKET?” EN CLIQUANT > ICI <

https://www.youtube.com/watch?v=pKul2fp8Uns&t=9s








Les informations pour les inscriptions de
l’année prochaine arriveront après
le tournoi Guy Villard, qui aura lieu le 15 Juin.

Le stage des vacances d’été aura lieu du 1 au
12 Juillet.

Les Maillots doivent être retournés aux
entraineurs courant mai. Les chèques de
caution seront rendus par la suite.

Le snack de la piscine municipale de Saint
Martin d’Hères sera tenu par notre club du 29
Juin au  18 juillet inclus. Toute aide serait la
bienvenue.

NEWS
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Avant d’entraîner en club j’ai eu l’occasion de
coacher des équipes en UNSS au Maroc, à savoir
les équipes benjamins, minimes et cadets
masculins du lycée. En arrivant à Grenoble, j’ai
entraîné 2 équipes à l’université sur petits
niveaux avant d’arriver à SMH. Sur ma première
année au club j’étais sur les U13F avec Alex, on
avait beaucoup de joueuses donc en décembre
on a décidé d’engager une équipe 2 en
championnat. J’ai coaché cette équipe et
continué à assister Alex sur l’équipe 1, ce qui m’a
permis d’apprendre de mon côté. C’était pas
évident tous les jours, mais avec le recul j’ai
appris beaucoup de choses cette année qui
m’ont aidé par la suite.

Salut Alaa ! Peux-tu te
présenter pour ceux qui ne
te connaissent pas encore ? 
Je m’appelle Alaa Romani, j’ai 23
ans et je viens de Casablanca au
Maroc. J’ai commencé à jouer au
basket à l’âge de 13 ans, et à
entraîner peu de temps après, puis
je suis venu en France pour les
études en 2019, et je suis arrivé à
SMH en Janvier 2020.

Tu as fait toutes tes gammes de
basketteur au Maroc.. Quel est ton
parcours ?

J’ai commencé le basket à 13 ans au collège en
compétition UNSS, puis je me suis rapidement
inscrit en club à TIBU Maroc, ou j’ai fais 2 ans en
U16 et 2 ans en U18 tout en continuant à jouer en
UNSS avec l’équipe de mon lycée. Après avoir
obtenu mon bac, je suis arrivé en France où j’ai
passé 6 mois à Orléans, j’étais à ce moment
licencié au club Orléans Loiret Basket avec leur
équipe RM3, puis je suis arrivé à SMH où j’ai joué
en U20, puis en Senior avec les équipes 1 et 2.

Quelle différence vois-tu entre le basket
Marocain et le basket Français ?

Difficilement comparable car le basket n’est pas
un sport très développé là bas, mais si je devais
retenir un point c’est qu’on met beaucoup
l’accent sur le développement des qualités
physiques, quitte à moins se concentrer sur les
qualités techniques. On se retrouve avec des
joueurs assez athlétiques à tous les niveaux.
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Depuis ton arrivée au club tu es
entraîneur. Avais-tu des équipes en
charge auparavant ? Comment s'est
passé ta première année ?

L’année dernière tu as acquis ton
BPJEPS, permettant d'entraîner à
plein temps. Où en es-tu dans ton
projet professionnel ? 

J’ai repris les études après mon BPJEPS, pour
terminer ma licence STAPS, j’espère avoir mon
diplôme cette année pour ensuite reprendre en
tant que salarié de club et continuer à passer
mes diplômes d’entraîneur. 
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Et avec les U17M ? 

Mais malgré le bilan notre équipe garde un bon
état d’esprit, on va essayer de gagner le dernier
match à la maison, on se prépare pour les play-
offs et peu importe ce qu’il se passera on
reviendra préparés pour la saison prochaine fort
de l’expérience que l’on a acquise cette saison.

Parlons maintenant de cette
année, comment se passe
l’année avec l’équipe SF2 ?

L’année a bien commencée, on fait
une très bonne première phase à 8
victoires et 2 défaites ce qui nous a
permis d’accéder à la poule haute.
La seconde phase du championnat
s’est avérée beaucoup plus
compliquée, avec un bilan de 0
victoires pour 9 défaites.

Grosse déception dès le début de saison où on
perd contre Eybens en qualification pour le
championnat régional, cette défaite nous
condamnant à rester en départementale pour la
saison. Depuis ce match, nous restons invaincus
sur la saison en championnat, avec comme
objectif de remporter le titre de champion
départemental, c’est ce qu’on peut faire de mieux
pour cette saison.

Tes joueurs sont donc tous lycéens,
et profitent donc de la section
(présentée dans le dernier numéro).
Tu es également entraîneur pour
cette section, peux-tu nous en parler
un peu ?

Mes joueurs sont tous lycéens, bien que pas tous
à la section du lycée Pablo Neruda, je trouve que
c’est une grosse plus value pour les joueurs,
d’avoir deux créneaux par semaine dédiés au
développement des fondamentaux individuels,
d’autant plus que c’est quelque chose que l’on
n’a pas toujours le temps de travailler aux
entraînements, ou du moins pas assez.

La catégorie U17 va disparaître et
laisser place aux U18. Que penses-tu
de ce changement ? 

Je trouve que c’est une bonne chose, ça permet
de garder des joueurs ensemble plus longtemps
et de suivre l’évolution d’un groupe sur une
période plus longue. Par contre je pense que ça
doit s’accompagner d’un travail de la part du
comité et de la ligue pour homogénéiser les
championnats, chose qui est déjà compliqué,
mais on va maintenant se retrouver avec un
championnat ou des joueurs de 15 ans vont être
en opposition avec des joueurs de 18 ans.

Quels vont être, à ton avis, les
objectifs des U18 l’année prochaine ? 

La qualification en région dans un premier temps,
accrocher le niveau le plus élevé dans un second
temps, et se qualifier pour les phases finales pour
aller le plus loin possible.

Quel type de joueur es-tu ? 
Je suis un meneur de jeu, plutôt passeur parce
que je préfère laisser scorer les gens qui savent
mieux faire que moi, j’essaye de prendre les
meilleures décisions possible pour l’équipe et de
défendre fort de l’autre côté du terrain.

Quels sont tes projets pour la suite,
en tant que coach et que joueur ?

Pour le côté coach, continuer à me former, aller le
plus loin possible avec mes équipes. En tant que
joueur, ça serait de continuer à jouer tout en
prenant du plaisir.

Le mot de la fin ?
Bonne fin de saison à toutes les équipes, et bonne chance à celles qui disputent des phases finales !



LE STAGE DE PAQUES

  Comme lors de chaque vacances
scolaires, nos jeunes licenciés ont pu
effectuer une semaine de stage. Du 15
au 19 Avril, ce sont une trentaine de
stagiaires qui se sont donné rendez-
vous au gymnase Colette Besson.
  Le stage a débuté avec un accent
particulier sur les fondamentaux du
jeu. Les jeunes athlètes ont eu
l'occasion d'affiner leurs compétences
individuelles, allant de la maîtrise du
dribble à la gestuelle de shoot. Sous le
regard de nos entraîneurs BPJEPS,
Sonny, Romain et Dylan, et la
supervision de Théo, chaque
participant a eu l’occasion d’améliorer
son jeu et perfectionner sa technique.

RETOUR SUR...
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Le Mardi marqua le début des
activités, avec une matinée à la
patinoire pour le groupe multi-
activité.  Nos basketteurs un peu
plus agés, du groupe
perfectionnement, sont restés au
gymnase avec Romain, et ont pu
travailler en groupe réduit sur du
shoot, du dribble et des oppositions.
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  Mercredi après-midi, tout le monde
prenait le départ pour deux parties de
laser-game, une tradition lors de nos
stages. Si la première partie , la
seconde fut marquée par la victoire
d’Aylan, notre plus jeune stagiaire...  
Une victoire qui fera débat et donnera
naissance aux plus folles théories : Sur
le chemin du retour, il se dit qu’Aylan
aurait échanger son blason et son
laser avec celui d’un de nos coachs...
Le mystère reste entier !

  Retour sur les terrains. En fil rouge
de ce stage, chaque groupe a
également pu avoir une petite
formation d’arbitrage, et une initiation
au 3x3, discipline olympique depuis
les derniers jeux qui gagne en
popularité à travers le monde. Nos
jeunes athlètes ont donc pu découvrir
un format bien loin du 5x5, caractérisé
par son action rapide et intense. Avec
moins de joueurs sur le terrain,
l'espace est ouvert et les mouvements
sont rapides, ce qui crée un jeu
excitant et plein de rebondissements.
Les matchs sont courts mais intenses,
avec une durée typique de 10 minutes
ou jusqu'à ce qu'une équipe atteigne
21 points.

 En plus d'être amusant, le 3x3 est
également un excellent moyen pour
les enfants de développer leurs
compétences en basket-ball. En
jouant dans un environnement plus
restreint que le grand terrain qu’ils
côtoient tout les week-end, les jeunes
joueurs ont plus d'opportunités de
toucher le ballon, de perfectionner
leurs tirs et de travailler sur leur
dribble. 

  Lors du dernier jour, après une
matinée bowling et un bon repas, les
joueurs ont pu s’affronter sur un
concours de tir, et dans un tournoi de
1V1. La grande finale opposa Laura,
Lya, et Nelson. Si Nelson était donné
grand favori par la majorité des
stagiaires, c’est finalement Laura qui
remportera l’affrontement grâce à
son adresse. 
Pour clôturer la semaine, les 5
premiers joueurs à l’issue du tournoi
ont pu se mettre ensemble et
affronter les coachs dans un 5v5,
avant d’être rejoint par le reste des
stagiaires pour un... 6v30. Les coachs
avaient en effet décidé de recruter un
joueur star, Aylan, 6 ans.
Même si le terrain semblait un peu
petit avec 30 adversaires, fort de leur
nouvelle recrue, nos coachs sortiront
victorieux et perpétuent donc leur
longue série d’invincibilité... qu’ils
remettront en jeu au prochain stage ! 
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ici

Retrouvez tous nos articles
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https://b17.intersport-boutique-club.fr/773-smh-basket-


SWEAT À CAPUCHE
GIORDI

couleurs : rouge, noir
45€

T-SHIRT TEE
couleurs : rouge, noir, blanc

15€

SHORT DUMPO
couleur : rouge

20€

DOUDOUNE VIANETTO
couleurs : rouge, noir

65€

CHAUSSETTES X3
ELENO

couleur : rouge
24€

CLAQUETTES KLINTO
couleur : noir

20€

QUELQUES EXEMPLES DU
CATALOGUECATALOGUECATALOGUE

RETROUVEZ TOUS NOS ARTICLES

EN CLIQUANT

ICI
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https://b17.intersport-boutique-club.fr/smh-basket-/9171-176158-doudoune-vianetto.html#/36-couleur-noir/9297-taille-6_8_ans
https://b17.intersport-boutique-club.fr/smh-basket-/9169-176132-chaussettes-eleno.html#/7663-taille_chaussettes-23_26
https://b17.intersport-boutique-club.fr/smh-basket-/9169-176132-chaussettes-eleno.html#/7663-taille_chaussettes-23_26
https://b17.intersport-boutique-club.fr/smh-basket-/9161-176055-claquettes-klinto-36-49.html#/18262-pointure-36
https://b17.intersport-boutique-club.fr/773-smh-basket-


MAI
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Sam 27
Dim 28

Sam 4 

Sam 18 TOURNOI CHRISTIAN MOPIN À BEAUCROISSANT

FINALE FRANCE - LYCÉE PABLO NERUDA

Dim 5
DERNIÈRE JOURNÉE DES CHAMPIONNATS !

MER 22
VEN 24

Sam 18 DÉBUT DES PLAY-OFFS POUR LES ÉQUIPES
RÉGIONS (SM1, SF2, U20M)

FINALES DÉPARTEMENTALES
À COLETTE BESSON

Sam 4 9H : DÉTECTION SECTION COLLEGE HENRY
WALLON AU GYMNASE BESSON

Sam 18 20H00 À BSSON : PLAYOFFS RM2
SMH VS FIRMINY CHAZEAU-FAYOL
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MINI BASKET - A L’ATTENTION DES PARENTS !!

read more now

Chers parents, merci de contacter Lenny
afin de :

TOURNOI BEAUCROISSANT

18 MAI

Lui signifier la présence ou non de vos
enfants
Lui signifier si vous pouvez accompagner
ce jour là
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LA PERF’

AVRIL

OPDENACKER  
WILLIAM

U17M
1 ÈRE PLACE -

FINALE LE 25 MAI

POINTS
31 

22



IT
W

23

INTERVIEW D’UN BÉNÉVOLE :
FRANCOIS BRESCIA
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j’accompagne plus particulièrement les
seniors féminines dans leurs
compétitions.

3 mots pour définir le bénévolat ?
Volontariat, convivialité, communication
.... et confiance !

Pourquoi est-il important d’avoir des
bénévoles au club ?
Sans bénévoles, les clubs n’existeraient
pas. Les associations sportives
contribuent à l’épanouissement des
jeunes dans un cadre différent de l’école,
mais complémentaire, et à la détection
de nos futurs grands sportifs !

Pour finir, que dirais-tu aux personnes
qui souhaitent devenir bénévole pour
le club ?
Bienvenue ! On cherche toutes les
bonnes volontés, avec ou sans
compétences pour faire tourner le club
et continuer notre belle histoire !

FRANÇOIS BRESCIA

Bonjour François, peux-tu te présenter
à nos lecteurs ?
Bonjour, je suis François BRESCIA, j’ai 65 ans,
je suis retraité et vice-président du club. J’ai
été basketteur dans ma jeunesse dans ce
club, j’y suis revenu en tant que bénévole car
je suis toujours resté en contact avec le club
et ses dirigeants.

Depuis quand es-tu bénévole pour le
club ?
Depuis quinze à vingt ans, difficile de se
souvenir.

Quelles sont tes motivations pour être
bénévole au club ?
J’ai toujours aimé le basket et j’ai souhaité
m’engager dans le fonctionnement du club
pour lui rendre un peu de mon temps et
contribuer, à mon tour, à apporter aux
jeunes un cadre sportif et des règles de vie
en société.
C’est aussi un lieu de rencontres et de
partage, de moments sportifs et conviviaux,
parfois de retrouvailles d’anciennes têtes.

Quelles sont te s missions en tant que
bénévole ?
Je suis polyvalent : je participe à la table de
marque des matchs, j’aide à l’animation des
évènements et manifestations du club, et 

INTERVIEW
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Les finales départementales d’Isère se dérouleront cette année à Colette Besson, le
25 et 26 mai, auxquelles participeront notamment nos u17m, qui avaient déjà atteint
les finales l’année dernière mais se sont inclinés face a Eybens. Nous allons accueillir
au total une dizaine d’équipe et nous avons besoin de monde sur différents postes
afin d’assurer au maximum pendant ces 2 jours ! 
Merci de noter votre nom et prénom dans l’équipe que vous préférez (vous pouvez
vous positionnez sur plusieurs postes), nous reviendrons vers vous rapidement pour
vous donner des informations supplémentaires concernant les horaires et les
roulements. Merci d’avance pour votre implication ! Cliquez > ICI <
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https://docs.google.com/spreadsheets/d/1zOP_BspaLzlHd_gxc4WWbokGqppIRC6rCRP5-9ShXqM/edit?usp=sharing


Smhbasketball

Smhbasket

Saintmartindheres-basketball.fr

Suivez-nous !Suivez-nous !Suivez-nous !

https://www.facebook.com/smhbasketball
https://www.saintmartindheres-basketball.fr/
https://www.instagram.com/smhbasket/?hl=fr

